

Ecojardí planta la rosa Pau Casals, creada como homenaje al músico catalán

Esta iniciativa fue impulsada por el Ayuntamiento del Vendrell

La flor, blanca con hojas muy oscuras, simboliza la paz

La jornada de ayer acogió la visita de unos 300 niños y jóvenes

■ ALPICAT

L. M.

La jornada de ayer de la feria de jardinería Ecojardí de Alpicat estuvo protagonizada por la plantada simbólica de dos rosales de la recientemente creada variedad de rosa Pau Casals. El alcalde de Alpicat, Pau Cabré, y la alcaldesa del Vendrell, Helena Arribas, fueron los encargados de la plantada.

La iniciativa es del Ayuntamiento del Vendrell, que ya ha bautizado la rosa con el nombre del violoncelista universal para homenajear al músico catalán, hijo ilustre de la ciudad y para simbolizar la paz. "La rosa Pau Casals pretende transmitir toda la humanidad y el trabajo que el catalán universal hizo a lo largo de su vida", explicó la alcaldesa del Vendrell.

Por su parte, Cabré se ha mostrado satisfecho por po-

der acoger la plantada de esta nueva modalidad de rosa en el marco de la décima edición de la feria Ecojardí.

Perfume a plátano

Esta variedad destaca por ser blanca y con las hojas de un color muy oscuro. Además el perfume es muy intenso y original, ya que cuando la flor está cerrada desprende un olor de plátano verde, pero en cuanto se abre, el olor es de plátano maduro.

Por otra parte, unos 300 niños y jóvenes de diferentes centros educativos de Alpicat y de cercanías visitaron ayer la feria de la jardinería. Se trata de alumnos del colegio Arabell, CEIP Doctor Cérés, Escola Bressol de Alpicat y Ludoteca Tren Màgic.

Los niños y jóvenes realizaron visitas pedagógicas participando en algunos de los talleres prácticos que se orga-



SILVIA BÚTIA

Los expositores ponen a la venta sus productos de jardín

nizan en la feria.

La feria Ecojardí de Alpicat cuenta en esta décima edición con 85 expositores y se prevé que reciba unas 20.000 personas a lo largo del fin de semana. El salón fue inaugurado el viernes y cierra sus

puertas hoy.

La plantada de la rosa Pau Casals es sólo uno de los actos programados. El salón ofrece un concurso de rosas, una exposición de cactus centenarios, talleres de bonsáis y concursos varios,

entre otras actividades.

Para hoy, la Associació de Puntaires de Alpicat, ha programado un encuentro que reunirá más de un centenar de *puntaires* de diferentes municipios de Lleida. Las *puntaires* confeccionará y exhibirán sus trabajos de encaje d bolillos al aire libre para mostrarlos al público que visite la feria. El encuentro será de 10 de la mañana a la una del mediodía.

Los 'puntaires' contra el cáncer

Al mismo tiempo, el colectivo de *puntaires*, que en Alpicat son medio centenar, tendrá instalada una carpa en Ecojardí donde mostrarán los trabajos realizados durante todo el año, además de ponerlos a la venta con la finalidad de recaudar dinero para la investigación para combatir la enfermedad del cáncer. Para la misma causa también se venderán flores a los visitantes de la feria.

Otro de los atractivos de la feria de este año es el turrón. Uno de los municipios invitados a esta edición es el de la capital de la Ribera de Sió, Agramunt, que ha desplazado hasta esta población del Segrià a tres de sus artesanos *torronaires* para que muestren al público la elaboración de este producto. Tras la elaboración, se distribuirán degustaciones.

El año pasado, Ecojardí tuvo como municipio invitado a Verdú, que aportó sus conocimientos sobre cerámica. Según fuentes de la organización señalaron que el objetivo es que cada año haya municipios invitados que tengan una feria importante relacionada con el mundo de la artesanía y la ecología.